



Lions mit neuem Präsidenten

Hans Wagner vom Lions-Club hat die Präsidentennadel an Dr. Karsten Ortlepp, der nun für ein Jahr das Präsidentenzepter bei den Lions schwingt, übergeben. Elf Jahre ist es mittlerweile her, als Dr. Karsten Ortlepp 2007 angesprochen wurde, ob er sich vorstellen könne, ein Teil der Lions-Familie zu werden. 2010 brachte dann Dr. Ortlepp sein Le-

bensweg dann vom Südharz nach Straubing, wo er auch sogleich Mitglied bei den Lions wurde. Acht Jahre später nun steht Ortlepp als Präsident vor und hat bei der Amtseinführung gleich sein Motto „im Wandel der Zeit“ vorgegeben. Dr. Karsten Ortlepp, Oberarzt in der orthopädischen Fachklinik Schwarzaach, freut sich auf ein Jahr voller in-

teressanter Vorträge und tollen menschlichen Begegnungen. Mit der Präsidentenübergabe wurde Hubertus Bader als neuestes Mitglied bei den Lions Straubing begrüßt. – Im Bild (v.l.): Prof. Dr. Hanns Robby Skopp, past past Präsident, Präsident Dr. Karsten Ortlepp, Hans Wagner nun past Präsident und natürlich ein plüschener Löwe.